

多目的ホール



居室



女子寮 開寮



浴室



洗濯室

寮務主事 中西 茂巳

寮務主事の中西です。日頃より奈良高専学生寮の運営の上にご理解、ご協力いただきありがとうございます。

本年は、4月に男子学生21名(16名の新一年生、4名の留学生、1名の編入学生)の新入寮生を迎える、93名でスタートいたしました。

ここで、昨年12月より改築工事を行っておりました女子寮が4月27日に完成、開所式を挙行、5月8日に式典を行い、6名の女子新入寮生を迎える、男子寮生と併せて99名で改めてスタートをいたしました。

全国の高専51校の中で50番目に女子寮を設置したこととなりましたが、改築にあたり関係各所の方々のご尽力の賜で、設備の充実はもちろん、大変良い環境を作っていただき、学校生活に良い影響を与えることが期待され、今後の女子学生の増加はもちろんのこと、女子留学生の受け入れも可能となりました。今後は、この大きな変化の中で、男女寮生の生活についていろいろな面で留意しながら一層指導の強化に努めたいと思います。

行事としては、新入寮生を歓迎するスポーツ大会も5月の第2



週に女子学生も参加の中で、アルティメットのゲームを行いました。続いての行事としまして寮祭を開催し、昨年から進めております見直しを加え、第1日目にはPRを兼ねて、奈良高専の近隣のクリーンキャンペーンを実施しました。第2日目は、例年のとおり一般に公開し、金魚すくいをはじめとするバザーを行い、600名を超える来場者を迎え、盛会裏に終了いたしました。

次に寮の動きとしまして、学寮の設備充実のために、街灯の設置(新設3基)、寮周辺のフェンスの改修、寮食堂の排水施設の改修、学生進入路の改修と男子学生用の自転車置き場の増設が完了いたしました。本年度は、夏休み閉寮時より飛鳥寮にエアコン設置工事を開始することとなり、平屋棟(管理棟)の改修も間もなく開始される予定となっております。

今後、学生の生活に影響がないよう考えて計画をしていただきたいと思いますが、何卒よろしくご理解の上ご協力をお願いいたします。

いずれにしても、奈良高専の学生寮の大きな変革の時期になることに変わりはありません。「寮生活の規律の確立」という指針にありますように、寮生活の活性化、自己管理の徹底に努め、寮生活はもちろんのこと学校生活の充実を図ることができるよう学寮関係者一同協力していきたいと思います。

電子制御工学科4年 太田 真奈

本年度5月8日に女子寮が開寮しました。私を含め6名(1年生:2名、2年生:1名、4年生:2名、5年生1名)の学生が入寮しました。はじめは、集団生活というものに慣れず、また先輩や後輩との距離がつかめず戸惑うこともありましたが、最近では6名という少ない人数であるからこそ皆で協力し合いながら楽しんでいます。今はまだ、女子寮と男子寮の間に分厚い壁があるように感じられ、寮で行われる行事の時に女子の居場所が少なくなりがちなこともあります。そこで、これから少ない人数でも快適に過ごせるような環境を少しずつ作っていきたいと思っています。



談話室にて